



ORDEN DEL DIA

- 1) Constatación del Qouron
- 2) Aprobación del Acta Anterior
- 3) Informe de la Presidenta
- 4) Clausura

El Señor Secretario –Tesorero les expresa un cordial saludo a la Señora Presidenta y a todos los Vocales Del Gobierno Parroquial De La Unión.

La Señora Presidenta le indica al señor Secretario - Tesorero que proceda a constatar el Qouron Reglamentario.

El Señor Secretario-Tesorero le expresa a la Señora Presidenta que los Vocales Presentes son el Sr. Omar Jara Monserrate, Ing. Iván Iza Amanta Ing. Michelle Laman Figueroa la Ing. Liliana Ayala Vargas.

Los compañeros Vocales del GAD Parroquial de la Unión Presentes Sr. Omar Jara Monserrate, Ing. Iván Iza Amanta Ing. Michelle Laman Figueroa la Ing. Liliana Ayala Vargas expresan que queda aprobada el acta anterior.

La Señora Presidenta da la bienvenida a los compañeros vocales y proceder a dar el Informe de trabajo de los Primeros 15 días del mes de Agosto del 2021.

El 02 Agosto del 2021, el señor Luis Cayambe Carpintero me ayudo con la desinfección con amonio cuaternario en el colegio del Milenio donde se está realizando la vacunación contra el Covid- 19.

En ese mismo día estuve invitada a la sesión solemne de la parroquia los Ángeles del cantón ventanas junto a su presidente Lcdo. Jorge Chávez

El día 03 de Agosto del 2021, estuve recorriendo los trabajos de aceras bordillos y cunetas que está realizando el Municipio en el sector San Vicente y las Traversales.

El día 04 de Agosto del 2021, estuve en el sector Divino Niño donde la líder del sector la Sra. Betty Mindiola me había invitado a que visite a una señora que necesita ayuda y en días anteriores me había solicitado un viaje de lastre ya que había comprado un solar pero el terreno es bien bajo y parece que el esposo perdió el trabajo y tenía una casita de hogar de Cristo pero esta no tiene techo solo tiene un plástico.

El día 05 de Agosto del 2021, estuve atendiendo a la ciudadanía recibí a una delegación de los jubilados que necesitaban ayudar para trasladarse a Vinges a una reunión con una abogada que les está ayudando.





Estuve también en el sector las Mercedes donde las maquinarias del Municipio estaban trabajando en la reconfiguración y lastrado de las calles me acompañó en ese día la Ing. Michelle Laman Figueroa Vocal Principal del Gad Parroquial.

El día Viernes 06 de Agosto del 2021, recibí la visita de una Representante de una Fundación por una campaña de exámenes de papa Nicolas , Exámenes de mamás a costos económicos para las mujeres y yo le respondí que me dejara el contacto para llamarlo más adelante ya que también va a ver una campaña gratuita de esto mismo con el Municipio para la próxima semana.

En este mismo día se eligió las redes comunitarias en el Gad Parroquial de la Unión de los adultos Mayores estuvieron representante de los adultos mayores, actores sociales, vocales, cuerpo de Bombero , Policía y Subcentro de Salud, esto se realizó con el objetivo de que los adultos mayores puedan coordinar con estas instituciones.

El día Martes 10 de Agosto del 2021, atendí a la ciudadanía me visitó el señor Nicolás Gutiérrez quien me comentaba de la situación me comentaba de la situación del joven padilla y me decía que él tiene la intención de ayudarlo ya que él tiene muchos contactos ya que fue líder en el club deportivo la Unión y me decía que el niño es federado y si lo puede ayudar la federación para que ahí le hagan las terapias.

En ese mismo día recibí la visita de la Señora María Layedra en el 2019 ella tenía un caso de unos nietos que son huérfanos y no tenían papa ni mamá y ella les tenía una casita en el paraíso que la otra vez yo les ayude con techo y correa y la señora me comentaba que tiene un problema con hija.

El día 11 de Agosto del 2021, los comerciantes querían venir a trabajar a nuestra Parroquia pero al darse cuenta de la situación que está pasando clementina con la paralización de los trabajadores y decidieron no venir aquí estaba también el Ing. Iván Iza cuando atendíamos a los comerciantes y como sabían que ya no iba a ver ingreso en esa semana porque estaban en paro y no iban a cobrar.

Ese mismo día junto al Ing. Iván Iza Estuvimos en el recinto el limonal donde la Prefectura de los Ríos Trabaja en la Reconfiguración de la Vía desde la pinela hasta la bodeguita, obra que había sido solicitada por los moradores y gestionada por el Gad Parroquial de la Unión.

El jueves 12 de Agosto del 2021, estuve presente con la Ing. Liliana Ayala en la capacitación de seguridad Vial dada por Transvial a los conductores de nuestra Parroquia y se les entregó certificados a los asistentes.

El día Viernes 13 de Agosto del 2021, se realizó una poda a los arbolitos del Mirador Turístico de la Unión y otros árboles en el recinto el cuatro con personal del departamento de arborización del Municipio de Babahoyo acción que fue gestionada por el Gad Parroquial de la Unión.

Verónica Ramos

SIEMPRE POR LA UNIÓN
2019-2023



También lo lleve donde el señor Bosarra que también tiene un arbolito pero es muy grande y están los cables de energía y ahí se debe hacer un trabajo en conjunto con Cnel. Los ríos

Esta reunión termina a las 17H00

Vitalia Ramos

Lcda. Vitalia Ramos Troya
PRESIDENTA
GOBIERNO PARROQUIAL DE LA UNIÓN



Leonardo Pozo

Ing. C.P.A Leonardo Pozo López
SECRETARIO-TESORERO
GOBIERNO PARROQUIAL DE LA UNIÓN

